

Stil wächst aus dem Inhalt

ex. Vor 20 Jahren wurde das Chorprojekt Schaffhausen ins Leben gerufen. Seither hat der ambitionierte Chor mit seinen professionellen Musikern höchst unterschiedliche Projekte realisiert: von gregorianischem Choral über Barock und Romantik bis zu Jazz, neuer Musik und Improvisation. Grenzen gibt es keine. Was

zählt, sind die Neugier und die Lust am Experimentieren. Wie kaum ein anderer hiesiger Chor sucht und feilt das Chorprojekt an seinem Stil, wobei es dem Grundsatz folgt, dass Stil jeweils aus dem Inhalt wachsen müsse. Einmal mehr führt uns der Chor dies eindrücklich, im Rahmen seines Jubiläumskonzerts, vor Augen.

Unter dem Titel Bach-Motetten werden vier doppelchörige Motetten von Bach sowie das dreiteilige Werk «Alles hat seine Zeit» von Ernst Peping aufgeführt.

chorprojekt schaffhausen

Samstag, 5. Juni, 20 Uhr,
Steigkirche, Schaffhausen.



Das chorprojekt schaffhausen feiert dieser Tage sein 20-jähriges Jubiläum.

Bild: pd